



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

2 de septiembre de 2024
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

En el Día del Trabajo, el índice de aprobación sindical sigue ascendiendo rápidamente

Una nueva encuesta de Gallup [demuestra que la aprobación a las organizaciones sindicales](#) está en su segundo nivel más alto en casi 60 años. El 70% de los estadounidenses informó tener opiniones favorables sobre los sindicatos.

Durante su [informe oficial sobre las organizaciones sindicales](#) presentado en la semana, la



presidenta de la AFL-CIO, **Liz Shuler**, y el secretario tesorero, **Fred Redmond**, enfatizaron la crucial importancia que tendrá el voto de los sindicalizados para decidir quién gana las elecciones de 2024 en todas partes de los electorados. “Somos los que vamos a decidir estas elecciones —manifestó Shuler—. En los estados de voto cambiante, como Pensilvania, Wisconsin, Michigan y Nevada, que van

a dar un margen de un 1 o un 2 por ciento, los votantes afiliados a sindicatos conforman el 20% del electorado”.

Asimismo, señaló que los trabajadores en el movimiento sindical son “fuerzas multiplicadoras” durante las elecciones, porque acuden juntos como hogares sindicalizados. Los trabajadores pueden ejercer influencia en el poder intergeneracional al enseñar a sus familiares más jóvenes sobre la importancia de las organizaciones laborales. La Fundación de la Herencia Sindical tiene una [playlist especial de canciones](#) para ayudarles a empezar.

“Yo les enseño a mis nietos a defenderse y a cuidar de los otros —explica **Karen Nussbaum**, quien por largo tiempo ha sido activista sindical—. Eso es lo básico sobre la organización sindical. ¿Pero cómo les enseñó que son parte de una larga tradición de lucha junto con otros, de lucha por lo que es correcto, y que son parte de una gran familia sindical? ¡Pues con canciones sindicales para niños! Si a los 5 años puedes hacer que canten: “No puedes espantarme; me quedo con la unión laboral”, logras que se queden de por vida.

Apártese la fecha: el Simposio de la Alianza sobre la Seguridad de la Jubilación es el 13 de noviembre

El Simposio Anual de la Alianza sobre la Seguridad de la Jubilación será el miércoles 13 de noviembre, de 9 a.m. a 4 p.m., hora del Este, en la sede de la AFL-CIO en Washington, D.C., y también se transmitirá en línea.

El evento examinará el futuro de la seguridad de la jubilación y reunirá a funcionarios del gobierno, dirigentes del movimiento sindical, expertos en políticas públicas, defensores del Seguro Social y las pensiones, académicos, abogados, economistas y trabajadores jóvenes que trabajan en asuntos de seguridad de la jubilación y seguridad social.

Los participantes escucharán a expertos nacionales hablar sobre cuestiones importantes de la seguridad para jubilarse, tales como las pensiones de cobertura definida y el Seguro social. Están invitados a hablar algunos presentadores de la Corporación de Garantías para Coberturas de Pensiones y de la Oficina de Protección Financiera del Consumidor.

“El simposio proporcionará herramientas para que las personas y las organizaciones estén mejor preparadas para reforzar la seguridad de la jubilación para la nación y para sí mismas. Esta misión ha adquirido aún más importancia ahora que son 10 mil estadounidenses los que cada día cumplen 65 años —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Daremos más detalles a medida que se acerca la fecha”.

Los legisladores presionan para que la Ley de Equidad del Seguro Social se vote en el pleno de la Cámara de Representantes en septiembre

La representante demócrata **Abigail Spanberger** (VA) y el republicano **Garret Graves** (LA) tienen [planes de forzar a una votación](#) y hacer que la Ley de Equidad del Seguro Social llegue al pleno de la Cámara de Representantes después del receso de agosto.

Esta [iniciativa de ley](#) fue presentada el año pasado por los representantes Spanberger y Graves, y con ella se derogarían las enmiendas WEP (Disposición de Eliminación de Ganancias Extraordinarias) y GPO (Compensación de Pensiones del Gobierno), las cuales fueron añadidas a la ley para el Seguro Social en 1977 y 1983. Estas enmiendas les reducen las coberturas de Seguro Social a los jubilados del sector público —como los maestros y los trabajadores federales— que reciben pensiones públicas, así como a los cónyuges y sobrevivientes de beneficiarios que estuvieron trabajando en un empleo que no esté cubierto por el Seguro Social. Son afectados por esto más de 2 millones de beneficiarios, especialmente los trabajadores de bajos ingresos y las mujeres.

“Es hora de derogar las enmiendas WEP y GPO que durante demasiado tiempo han sido una amenaza para la jubilación segura de millones de empleados del sector público y para sus cónyuges —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Todos deberían recibir las coberturas completas de Seguro Social que se han ganado, después de toda una vida de arduo trabajo”.

La más reciente propuesta para el Servicio de Correos lo degradaría en áreas rurales

[Una nueva propuesta](#) del director general de Correos, **Louis DeJoy**, cambiaría la velocidad de las entregas y del servicio de correos basándose en dónde viven los clientes y qué tan cerca están de los centros del servicio de correos USPS. [Quienes vivan a menos de 50 millas](#) de las instalaciones más grandes de procesamiento del Servicio de Correos recibirán un servicio más rápido.



Se supone que el cambio es para ayudar económicamente al USPS, pero las puestas en marcha para probar las disposiciones del plan sugieren que va a perjudicar a las zonas rurales, donde están ya de por sí tratando de recuperarse de las consecuencias de previos recortes de costos. Una serie de iniciativas implementadas en 2020 causaron retrasos masivos en la correspondencia y amenazaron el acceso a las boletas de votación para millones de estadounidenses

que mandan su voto por correo.

El “Plan de Entrega por los Estados Unidos” de DeJoy, de 10 años de duración, que fue desplegado en 2021, dio como resultado aumentos de costos para los clientes y una inmensa renovación de los servicios de entrega. Sin embargo, [no ha recuperado](#) ahorros para la agencia, según indica una auditoría realizada este año. La agencia aumentó el índice de entrega del correo de primera clase de tres días que mostraba a cinco días, y aumento los precios de las estampillas de primer clase en un 33%.

“Millones de ancianos viven en comunidades rurales y dependen del Servicio de Correos para recibir puntualmente artículos y servicios — expresó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza —. Los planes de recortes de costos como el último de DeJoy no son soluciones, y deberían ser considerados de imposible implementación”.

El nuevo plan debe recibir la aprobación de la Junta Directiva de Gobernadores del Servicio Postal y de la Comisión Reguladora de Correos. Este 5 de septiembre, el USPS lo presentará ante la Comisión en una reunión. De ser aprobado, los cambios no serían puestos en práctica sino hasta pasadas las elecciones de noviembre.

Medicare cambia las reglas de la medicina Wegovy para bajar de peso

Un [reciente cambio a las reglas](#) permite a los beneficiarios de Medicare con enfermedades cardíacas y un alto índice de masa corporal recibir el tratamiento con Wegovy, y que esté cubierto por Medicare. Anteriormente, Medicare no tenía permitido cubrir medicamentos recetados que sólo se usan para tratar la pérdida de peso, como es Wegovy, y los beneficiarios tenían que pagar el costo total ellos solos.

Las investigaciones sugieren que esta actualización podría ampliar la admisibilidad para el tratamiento a más de 3 millones de estadounidenses. Sólo un pequeño subconjunto de beneficiarios reuniría las calificaciones, pero los expertos esperan que Wegovy se convierta en uno de los medicamentos más caros que cubre Medicare, con un precio que se calcula en más de \$10 mil millones al año. [Durante una audiencia del Senado en junio de 2024](#), el senador demócrata **Bernie Sanders** (VT) reveló que el precio de Wegovy es 15 veces más alto en los Estados Unidos que en otros países industrializados.

Los [analistas de Wall Street predicen](#) que Ozempic, que se utiliza para tratar la diabetes, será uno de los fármacos aprobados para el programa de negociación de Medicare en 2027 sobre precios de medicamentos.